「ありがとう」を広めよう

副校長 池田 浩

杉並区では5・6月と9・10月に「いのちの教育月間」が設定されています。本校では、6月17日(土)の学校公開で、「生命尊重」に関する道徳の授業を実施いたしました。

1、3校時は各クラスでの道徳の授業を公開し、2 校時には道徳授業地区公開講座として、フットサル 日本代表の倉持 杏子選手をお招きした特別授業 を行いました。全校児童のほか、保護者の皆様も 100名以上と多くのご参加となりました。

倉持選手は、自己紹介を兼ね代表児童と代表教員と一緒にリフティングを披露してくださり、会場の体育館はとても盛り上がりました。最も印象に残ったことは、「世の中にあたりまえなことはない。だからあたりまえのことに対しての「ありがとう」に気付こう。」という言葉でした。何かをしてもらって嬉しいときには「ありがとう」と言えますが、いつものあたりまえのことに「ありがとう」を言える人はあまりいないのではないかと思います。子どもたちには、小さな「ありがとう」をたくさん見付け、言葉で感謝の気持ちを伝えることができるようになってもらいたいです。

ふしみがおか

杉並区立富士見丘小学校

Fujimigaoka Elementary school



校長 竹内 明子

令和4年7月号



さて、現校舎での生活もあと2週間になります。7月14日(金)の1学期終業式の日には、PTA の協力をいただき「ありがとう集会」を開催する予定です。当日の天気次第ではありますが、保護者の皆様もご覧いただくことができます。3時間目(10:25~11:10)に校庭で行いますので、ぜひご来校ください。なお天候による留意点がございますので、詳細については、6月30日配信のメールのご確認をお願いいたします。

子どもたちには、慣れ親しんだ現校舎に感謝の気持ちをもち、新校舎での生活を楽しみに待ってもらいたいと思います。

学校閉庁日のお知らせ

8月10日(木)~8月16日(水)の7日間は、杉並区立学校の学校閉庁日となります。学校は教員不在となるため、緊急な連絡が必要な場合は、済美教育センターまでお願いします。

緊急連絡先 済美教育センター

Tel 03-3311-0021

7月の生活目標

身の回りを整理整頓しよう

生活指導委員会

生活指導主任 髙﨑 英明

7月に入り、一学期も残すところわずかとなりました。学期の終わりが近付くにつれ、授業で使わない物は先を見通して少しずつ持ち帰るなど、身の回りのものを意識して整理整頓していく時期になります。では、日頃の整理整頓はどうでしょうか。授業で使う教科書が見つからず、慌ててしまうことはないでしょうか。学校では、一日に必要な教科ごとの教材を出し入れします。他にも連絡帳、配布物、これだけの物を無理なく仕分けることは、よくよく考えると大変なことです。ですから、お子さんに合った仕分け方のパターンを身に付けていくことが大切です。この機会にどうやったら仕分け上手、整理上手になるかをご家族で話し、考えていきましょう。

[校外で安全な過ごし方について]

- ①警察からの指導により公道でのキックボードやスケートボード、一輪車の使用はできません。放課後になると、遊びに行くとき に使用している児童を見かけます。保護者の目の行き届く範囲内での使用をお願いいたします。
- ②本校では「遊びに行く時は、お金をもって行かない」という約束になっています。お金を所持していることにより、思わぬトラブルや犯罪に巻き込まれることがあります。また繁華街や遊園地、映画館などには、大人と一緒のお出かけをお勧めします。 放課後や校外での安全な過ごし方について、もう一度ご家庭で話し合ってみてください。